
フェイスブックしています

3月 28 日に、1か月にわたる区議会第 1回定例会が終わりました。
江口区議は予算特別委員会での「補充質疑」「福祉保健領域」で
質問しましたので、ご報告します。

↑区のホームページより配信されている

「せたがやインフォーメーション」（赤い丸のところ）




